

## PRESSEMITTEILUNG

9. Dezember 2013

# Neuer Landesvorstand der Niedersächsischen Landjugend

### Auf der 64. Landesversammlung der NLJ haben die Delegierten einen neuen Landesvorstand gewählt

Vom 6. – 8. Dezember tagte die Landesversammlung der Niedersächsischen Landjugend – Landesgemeinschaft e.V. in Verden. Der traditionelle Abschluss des Landjugendjahres stand unter dem Motto „Ihr seid am Zug“. Neben einem bunten Rahmenprogramm, mitreißenden Workshops und einem Chaospiegel zur NLJ Jahresaktion 2014 „Landjugend by nature“, standen bei den 120 Landjugendlichen vor allem die Wahlen des neuen Landesvorstandes im Mittelpunkt. Nach vier Jahren verabschiedete sich der aktuelle Landesvorstand der NLJ in den „Ruhestand“ und bedankte sich für eine großartige, interessante und erlebnisreiche Zeit.

Am Zug ist ab Januar 2014 auch der neue Landesvorstand: Nach 11 Wahlgängen und spannenden Auswertungen, stand der neue Landesvorstand am Sonntagnachmittag endlich fest. Silke Willenbockel und Dierk Brandt sind die neuen 1. Vorsitzenden der NLJ. Die Position der 1. stellvertretenden Vorsitzenden übernimmt Johanna Kinast, 1. stellvertretender Vorsitzender ist Tobias Schröder. Als 2. stellvertretende Vorsitzende wurde Tanita Drenikow von den Delegierten gewählt. Jan-Henrik Schöne stellte sich als einziges Landesvorstandsmitglied erneut zur Wahl und wird die Position des 2. stellvertretenden Vorsitzenden übernehmen. Unterstützt werden sie von dem erweiterten Landesvorstand, der ab dem nächsten Jahr durch Linda Lüddecke, Sven Kück und Markus Mellentin besetzt ist.

Doch bei der NLJ wird sich im nächsten Jahr noch viel mehr ändern. Die Delegierten der NLJ beschlossen die Einrichtung eines Agrarausschusses. Dieser soll sich in Zukunft intensiv mit Themen aus dem Agrarbereich beschäftigen, Positionspapiere ausarbeiten und Stellung zu aktuellen agrarpolitischen Fragen beziehen. Zum Agrarausschusssprecher wurde ebenfalls Jan-Henrik Schöne gewählt. Meinke Ostermann und Mareike Pape werden ihm dabei als StellvertreterInnen zur Seite stehen. Darüber hinaus gehören dem Ausschuss sechs weitere Mitglieder aus den Reihen der Landjugendlichen an.

Auf dem Landjugendforum am Samstagnachmittag mussten der Niedersächsische Landwirtschaftsminister Christian Meyer und der jugendpolitischen Sprecher der CDU Fraktion Niedersachsen Volker Meyer, ihre Spontanität unter Beweis stellen. Innerhalb von drei Minuten wurden im Abstand von 20 Sekunden verschiedene Bilder an die Wand projiziert, zu denen sie eine Aussage treffen sollten. Auch in der anschließenden Diskussion wurde deutlich, die Landjugendlichen nehmen kein Blatt vor den Mund und wissen ganz genau, was sie wollen.

Silke Willenbockel und Dierk Brandt sind sich einig: „Wir treten in große Fußstapfen, aber freuen uns, die Herausforderungen des Amtes als Landesvorsitzende anzunehmen und die Landjugend auch weiterhin als zukunftsfähigen Jugendverband für junge Menschen im ländlichen Raum zu gestalten.“

Weitere Informationen über die Niedersächsische Landjugend gibt es auf [www.nlj.de](http://www.nlj.de).

Anhang: Drei Bilddateien für den kostenlosen Abdruck

Gruppenfoto.jpg

Foto: NLJ

Neuer Landesvorstand (v.l.) L. Lüddecke, J-H. Schöne, S. Willenbockel, J. Kinast, D. Brandt, S. Kück, T. Drenikow, T. Schröder, M. Mellentin.jpg

Foto: NLJ

Landjugendforum (v.l.) Janina Tiedemann, Christian Meyer, Volker Meyer, Markus Hauschild.jpg

Foto: NLJ